



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCION DE COMUNICACION**  
**BOLETIN DE PRENSA N° 152**  
**23 de abril de 2020**

**Primer graduado tras aprobar el Instructivo para posgrados  
por emergencia sanitaria**

Luego de ser aprobado el “Instructivo General para la continuidad de estudios en los Programas Profesionales durante el estado de excepción por emergencia sanitaria: Sars-Cov-2”, se graduó el primer estudiante de la Maestría en Economía Agrícola y Desarrollo Sustentable, ofertada por la Facultad de Ciencias Agrícolas, de la Universidad Central del Ecuador, la defensa oral del trabajo de titulación se realizó de forma virtual.

El objetivo de elaborar el Instructivo en el contexto de emergencia fue permitir a los y las estudiantes de las diferentes maestrías continuar con el proceso de titulación en el contexto de la emergencia, según Margarita Medina, coordinadora General de Posgrados Profesionales de la Universidad, quien confirmó que se preparan clases virtuales para las maestrías.

Para la realización del Instructivo se llevaron a cabo varias jornadas de trabajo con cada uno de los directores de los Institutos de Posgrados de las diferentes facultades, donde se tomaron en cuenta las particularidades de cada unidad. **J.G.**

